



## DIARIO DE SESIONES

Página 4656

17 de marzo de 2025

Serie A - Núm. 60 (fascículo 2)

### SESIÓN PLENARIA

17. **Pregunta N.º 918, relativa a si se va a mejorar la accesibilidad desde la autovía A-8 hasta el hospital de Laredo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0918]**

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Le ruego al secretario primero que dé lectura al punto 17 del orden del día.

EL SR. BLANCO TORCAL: Pregunta número 918, relativa a si se va a mejorar la accesibilidad desde la autovía A8 hasta el hospital de Laredo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Para formular la pregunta, por el Grupo Parlamentario Socialista, tiene la palabra el Sr. Pesquera.

EL SR. PESQUERA CABEZAS: Buenas tardes, señorías.

Me imagino que me la conteste usted, Sr. Media, por lo tanto.

La pregunta es muy clara. En este Pleno hemos intentado preguntar cuestiones que faciliten la accesibilidad de los ciudadanos y de los profesionales al hospital de Laredo. Antes hablamos del aparcamiento, ahora hablamos de otro serio problema. Sé que me dirá que lleva muchos años, sí; pero cada vez tiene más turistas y cada vez tenemos más problemas en el hospital, por eso os traemos cosas. Yo sé que usted me dice: las varitas de Hogwarts, bueno, pues cuando estaban en la oposición ustedes tenían esa y las de repuesto tenían muchas, ahora parece que esas varitas han desaparecido. Ahora están ustedes gestionando, les toca gestionar, y nosotros toca hacer las preguntas, porque hay problemas reales.

Uno de los problemas reales que tenemos en el hospital de Laredo, y lo saben ustedes de sobra, es que cuando llegue al verano la cola de acceso llega hasta la autovía, hasta el Lidl es un serio problema, porque eso es un embudo, los turistas, todo el mundo va por la misma carretera y desde la A8 hasta el hospital hay dos calles que están siempre colapsadas. No quiero decir cuando viene una ambulancia en verano, las dificultades que tiene para poder llegar, porque encima es una carretera estrecha y no hay posibilidades, y eso es un tema serio.

Y esto además tiene otro problema añadido, que es cuando llega el verano, también para los pacientes que tienen que ir al hospital, pues tienen que calcular casi una hora antes para poder llegar, y lo mismo cuando hay un cambio de turno, la gente sabe que, en verano para entrar a las tres a las dos, tienes que estar en el Lidl, porque si no llegan, si no llegas.

Entonces, bueno, una de las cosas que quería yo que se pregunta aquí es si han planteado, dada la situación dado ahora que están planteando inversiones en Laredo, el hacer algo para que facilite la accesibilidad, desde la autovía A8 y vía polígono habría por la parte de atrás del hospital, que hay posibilidades de facilitar un acceso directo al hospital, que disminuya ese embotellamiento que existe sobre todo el periodo estival, conocido por todos, y que es francamente complicado para la gente y los usuarios del hospital.

Esa es la pregunta que le traemos a ver si han presentado, tiene usted algo encima de la mesa. Muchas gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): gracias, señor diputado.

Contesta el consejero de Fomento, Sr. Media.

EL SR. CONSEJERO (Media Sainz): Señora presidenta, señor portavoz, en los años que llevo viniendo a este Parlamento es la primera vez que me pasa que no puedo traer preparada una pregunta porque no sé qué me está usted preguntando.

Es tan escueta, tan escueta y tan difusa, tan difusa, que no sabía que me estaba preguntando.

Ahora, que me hizo usted porque podría ser accesibilidad en bicicleta, accesibilidad peatonal más autobuses, lo que fuera no, usted quiere una carretera nueva entre los hospitales de Laredo y el enlace de la A-8, una carretera que no está en el plan de carreteras, que yo sepa igual sí, pero no, no está.

Una carretera que va a eliminar los problemas que se producen de acceso, se debe, yo creo que se van a producir en el 25 y en el 24, porque antes yo creo que jamás se produjeron, la gente que son de aquella comarca, ¿alguna vez han visto ustedes atascos a la entrada al hospital? porque no lo pregunta cualquiera, lo pregunta un señor que ha sido consejero de Sanidad y miembro del consejo de Gobierno de Cantabria.



## DIARIO DE SESIONES

Serie A - Núm. 60 (fascículo 2)

17 de marzo de 2025

Página 4657

Y ¿qué ha hecho el en el tiempo que ha sido consejero y máximo autoridad de ese hospital de titularidad pública regional?, nada, o lo que dicen en mi pueblo nada al cuadrado, nada de nada. Eso es lo que ha hecho usted.

Entonces, Sr. Pesquera, estamos esperando todavía esos atascos se producen en la autovía A-8, que su señor ministro de su partido, nos presente el estudio informativo ya hizo tiempo que vino la señora, la señora ministra, a presentar aquel estudio previo de alternativas, que era un dibujín y seguimos esperando, y mientras tanto, en estos años, alcaldesa socialista en Laredo, vicepresidente socialista y consejero de sanidad socialista en el Gobierno de Cantabria, ministros socialistas, en el Gobierno de España, y ¿ahora nos viene con estas ocurrencias Sr. Pesquera?, no se ríe de los ciudadanos de Laredo, porque yo creo que merecen un poco más de respeto mucho gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias señor consejero.

Para el turno de réplica, tiene la palabra, por el Grupo Socialista, el Sr. Pesquera.

EL SR. PESQUERA CABEZAS: Señor consejero, yo no me río de los ciudadanos de Laredo.

Si usted no sabe entender lo que dice la pregunta, se la vuelvo a decir, relativa a-si se va a mejorar la accesibilidad desde la autovía A-8 hasta el hospital de Laredo

Creo que es muy clara la pregunta. Si usted no lo entiende, pues igual vaya a la universidad o estudie algo, yo qué sé porque es muy fácil lo que estamos preguntando.

Hay un embotellamiento desde la A-8, donde está la rotonda cuando llega el verano hasta el año hasta el hasta el hospital, porque es la zona de acceso a las playas, todo el mundo lo sabe que es cierto que no se ha planteado antes, pues ya se lo he hecho, lo he reconocido cuando he llegado, pero el problema es cada vez mayor, porque cada vez hay más turistas. El problema es que la accesibilidad es muy importante para el hospital de Laredo y tiene una situación que no tenía antes, porque la falta de profesionales también lo había en el 2019 no estamos como estamos ahora, y lo había en 2022 y no estamos como estamos ahora, y la había en el 2023, y no estamos como estamos ahora, y le recuerdo a ustedes cuando decía el señor consejero ¿se acuerda cuando decían el año pasado, que el problema era de Pedro Sánchez, porque no terminaban los MIR? Pues mire, a este año terminan en agosto y el problema sigue igual o peor, o sea, la realidad es que son así; también teníamos más pasajeros en el aeropuerto de Santander y ahora hay menos, pues cambia la realidad, es algo, habrá que hacer.

Las situaciones yo le pregunto, simplemente es una pregunta, ¿se han planteado ustedes, van a hacer algo? Hay una realidad ahí que es un embotellamiento, una necesidad, si yo no me extiendo que lo haga para este año, pero igual hay que empezarse a plantear, y esto no es competencia, esto, creo que se puede hacer internamente, también se puedan ensanchar igual esa carretera para hacer posibilidades de accesibilidad mayor. No lo sé yo se lo estoy preguntando, usted es el responsable, ¿tiene usted alguna idea al respecto? Esa es la pregunta, muchas gracias, y si no la tiene, pues no le digo más, y nosotros no lo hemos planteado, bueno, estamos en la oposición y por eso lo planteamos. Ustedes están gobernando y tiene un alcalde suyo.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor diputado. Para el turno de dúplica, tiene la palabra el consejero de Fomento, Sr. Media.

EL SR. CONSEJERO (Media Sainz): Bueno, antes nos decía en su introducción a otra a otra interpellación que tuvo que estaban poniendo de moda al hospital de Laredo, por desgracia, el hospital de Laredo la han puesto de moda, con su malísima gestión, con su malísima gestión.

¿Usted sabe si el PORT de las marismas de Santoña permite hacer esa carretera? Quizás la pregunta era tan corta porque había muy poco contenido detrás.

Dice vaya usted a estudiar de estas cosas un pelín más, que usted un pelín solo conozco.

Pues pregúntele a sus concejales de Laredo de esos que ahora tiene poco, porque igual alguien podría preguntarse ¿por qué no se echaron del ayuntamiento de Laredo con la gestión más magnífica que hicimos? y ¿por qué nos echaron del Gobierno de Cantabria, los ciudadanos con esa gestión espectacular que hicimos también en Laredo?

Pues les echaron porque sus políticas son esto, humo,uento, mire usted, a ver si el PORT lo permite, porque igual se lleva una sorpresa y esa carretera no se puede hacer.

Lo que sí le voy a hacer le voy a decir es que hace el Partido Popular. Mire, ahora hay un equipo de Gobierno en el ayuntamiento de Laredo, un equipo de Gobierno que piensa más en los laredanos que lo que pensó su anterior alcaldesa.



## DIARIO DE SESIONES

---

Página 4658

17 de marzo de 2025

Serie A - Núm. 60 (fascículo 2)

Mañana se acaba el plazo para presentar las obras, para un asfaltado de 2.000.000 de euros que recoge multitud de zonas de Laredo, entre ellos 10.000 metros cuadrados de aglomerado en la calle República de Colombia, ¿sabe cuál es la calle República Colombia? ¿La conoce? justo la carretera esa, la va a arreglar el ayuntamiento de Laredo íntegramente, desde la glorieta de la A-8 hasta la avenida de los derechos humanos.

Usted viene aquí a dar cuenta de todas las semanas, a ver si saca a ver si saca algo de rendimiento, pero mientras tanto el equipo de Gobierno del ayuntamiento de Laredo trabaja por los laredanos y mañana se acaba el plazo para presentar esas ofertas, y muy prontitud tenemos esa carretera perfectamente arreglada.

Sé que les dolería porque es que ustedes estuvieron muchos años al frente del ayuntamiento y que hicieron se lo vuelvo a decir nada al cuadrado, nada de nada, ni usted como responsable del hospital, ni el consejero de obras públicas, como responsable de obras públicas ni la alcaldesa de Laredo, y por eso, en el caso de que fuera de nuestra competencia, quizás sería muy bueno que ustedes dejaran de enfangar la situación política.

Esa carretera no está prevista en ningún sitio, y usted lo sabe. Entonces, cómo vamos a hacer una carretera que ni es de nuestra competencia, ni está prevista, y además no se va a poder hacer porque el plan de ordenación de los recursos naturales de las marismas de Santoña lo prohíbe.

Sr. Pesquera, deje de hacer el ridículo y dedíquese a trabajar por los cántabros.

Muchas gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor consejero.